

Denia acoge 'Arrels', un foro que pone en valor las empresas y su vinculación con el territorio

27/03/2023



Se espera la participación de numerosas personas en el espai Lluís Vives Balearia.

Dentro de la programación del *Dénia Festival de les Humanitats*, un conjunto de importantes empresas de la Comunidad Valenciana participarán en este coloquio el próximo 28 de marzo en l'Espai Lluís Vives. 'Arrels' *Fòrum d'Empreses Compromeses amb el Territori*, organizado por la **Associació de la Premsa Comarcal Valenciana (APCV)**, la **Generalitat Valenciana** y la **Fundación Dénia Ciudad Creativa de la Gastronomía** y patrocinado por **Caixa Ontinyent**, **EnerHi** y **Balearia**, con la colaboración de **Rolser**, centra su protagonismo en aquellas entidades que a lo largo de su trayectoria han trabajado en favor del

desarrollo y la prosperidad de la Comunidad.

En esta línea, el presidente de la APCV, **Santiago Sanchís**, destaca que el objetivo que se persigue con este foro es "poner en valor las empresas y la implicación que tienen con los territorios donde están ubicadas, el compromiso social hacia la zona y su gente". De la misma manera, señala que es un factor que comparten tanto las empresas que participan como los medios de comunicación locales y comarcales. "Las empresas puede articular su discurso de compromiso social gracias a que los medios de comunicación que sirven a

sus comarcas pueden trasladar esos mensajes a la opinión pública de la Comunidad. Somos agentes dinamizadores y en el fórum subrayaremos el papel que tienen los periódicos de papel, nunca mejor dicho". Así pues, Sanchis pone el acento en el factor diferencial que tienen algunas comarcas como es el de "tener la suerte de disponer de un medio de comunicación propio".

El fórum dará inicio a las 10:30 horas de la mano de **Pere Rostoll**, director general de Relaciones Informativas de la Generalitat Valenciana; **Santiago Sanchis**, presidente de la APCV; **Benito Mestre Caudeli**, presidente del Cercle Empresarial de la Marina Alta (CEDMA); y **Lydia del Canto**, directora d'ESG de Baleària. Asimismo, estará compuesto por tres mesas redondas donde "empresas y empresas de comunicación" establecerán diálogo y reflexión para dar a conocer su trabajo y sus respectivos compromisos.

En la primera de ellas, *'Empreses familiars i empreses de comunicació al territori'*, a las 10:45 horas, intervendrán **Alejandro Escrivà**, director de la Càtedra Empresa Familiar de la Universitat de València, y **Ferran Belda**, director de Levante-EMV durante los años 1987-1988 y 2008-2013, y que propició su expansión territorial a través de las delegaciones comarcales. Estará moderada por **Mariví Pardo**, directora de Portada.info (Villena).

A las 11:35 horas será el turno de la segunda mesa, *'El compromís amb el territori'*. En esta ocasión, las empresas que participarán en el diálogo serán **Caixa Ontinyent**, como única caja de ahorros de la Comunidad Valenciana; **EnerHi**, empresa de energía limpia y sostenible; y **Balearia**, empresa naviera que celebra este año su 25 aniversario. Además, el director de El Nostre (Alcoi), **Luis Peidro**, será el encargado de moderarla. Tal y como apunta el director de la APCV, **Santiago Sanchis**, en esta mesa las tres empresas podrán mostrar sus apuestas con sus territorios y sus diferentes modelos para llegar a la sociedad.

Por último, la tercera mesa, *'Perdurabilitat i fidelitat d'un projecte empresarial'*, a las 12:30 horas, estará moderada por **Juanjo Clemente**, director de Revista Poble (Villarreal), y, como su nombre indica, las empresas que intervienen, **Rolser**, **Aquaclean Group** y **Unión Alcoyana**, todas ellas con más de un siglo de vida, se convertirán en el ejemplo de cómo mantener durante el tiempo ese compromiso con el territorio.

El fórum concluirá con la intervención del Conseller de Economía Sostenible, Sectores Productivos, Comercio y Trabajo, **Rafael Climent**, quien otorgará los reconocimientos a las empresas protagonistas.